

compagnie, les portraits de dos, les groupes et les objets inertes n'entrent pas dans la définition du « visage ». Voici quelques portraits qui ne respectent pas nos consignes:



- Seuls les portraits individuels sont acceptés!
 - Pas d'animaux!
- Le visage doit être au centre de la photo!
 - Pas de lunettes de soleil !

Voici quelques portraits dont vous pouvez vous inspirer:



Astuce! Les meilleurs portraits sont expressifs, contiennent une émotion et sont captivants. Ils sont plus que de simples portraits de gens souriants ; ils semblent en fait refléter leur intériorité et traduire leur vécu en image.